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Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e nove, com início às 18:00 horas, 1 
realizou-se no Plenário Engenheiro Civil Rubens Paes de Barros Filho, sede do CREA-MT, 2 
sito na Avenida Historiador Rubens de Mendonça, n° 491, nesta Capital, realizou-se a Sessão 3 
Plenária Ordinária n.º 630, presidida pelo Presidente Engenheiro Civil  Tarciso Bassan e 4 
secretariada pelo Diretor Administrativo Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos. Esta 5 
Sessão contou com a participação dos seguintes Conselheiros: Engenheiro Agrônomo 6 
Antônio Eugênio Bonjour (AEGRO), Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto (AEA), 7 
Engenheiro Florestal Ézio Ney Prado (AMEF), Agrônomo Fabio Venegas (FACSUL), 8 
Arquiteta Gisele Maria Massoni (AEATS), Engenheiro Agrônomo Giuliano Rensi (AEAPA), 9 
Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos (SINTEC-MT), Civil Guilherme Monteiro 10 
Garcia (ABENC-MT), Engenheiro Civil Jesuel Alves de Arruda (ABENC – MT) Engenheiro 11 
Civil João de Deus Guerreiro Santos (UFMT), João Raimundo Dias (AEASA), Engenheiro 12 
Agrônomo José Rezende da Silva (AEGRO-MT), Arquiteta Josiani Aparecida da Cunha 13 
Galvão (IAB-MT), Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego (ABENC-MT), Engenheira 14 
Agrônoma Kateri Dealtina Felsky dos Anjos( AEA-MT), Engenheiro Florestal Lindomar 15 
Rocha Rodrigues (AMEF), Engenheiro Civil Luiz Paulo Baptista Campos (AEATS), Técnico 16 
em Agrimensura Marcelo Martins Guimarães e Silva (SINTEC-MT), Engenheira Civil 17 
Marciane Prevedello Curvo (ABENC-MT), Geólogo Marcos Vinicius Paes de Barros 18 
(AMEE), Engenheiro Eletricista Marcos Vinicius Santiago Silva (AMEE), Engenheira 19 
Agrônoma Mariani Teixeira Monteiro (AEATS), Engenheiro Civil Mario da Silva Saul 20 
(SENGE-MT), Engenheiro Agrônomo Osmar Boschillia (AEAPL), Engenheira Sanitarista 21 
Rosidelma Francisca Guimarães Santos, Agrônomo Rubimar Barreto Silveira (IBAPE), 22 
Geólogo Waldemar Abreu Filho (GEOCLUB).VERIFICAÇÃO DE QUORUM:  Verificado 23 
o número legal de Conselheiros presentes, o Presidente Engenheiro Civil Tarciso Bassan, 24 
declarou aberto os trabalhos da presente Sessão, os quais constaram do seguinte. 25 
EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL:  Execução Mecânica do Hino Nacional. 26 
JUSTIFICATIVA:  Justificaram ausência os seguintes Conselheiros: Archimedes Pereira 27 
Lima, Ademir Pivatto, Jaider Carneiro, Fernando Augusto de Carvalho Rangel e Marcos 28 
Santos da Rosa. Assumiram Titularidade os seguintes Conselheiros: Engenheiro 29 
Agrônomo Roberto Knoll. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO 30 
PLENÁRIA ANTERIOR:  Ata da Sessão Plenária Ordinária nº 629 de 07.12.2009. O senhor 31 
presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo manifestação colocou em votação, onde 32 
foi aprovado com 03 (três) abstenções do Conselheiro Jose Rezende da Silva, Kateri Dealtina 33 
Felsky dos Anjos e Roberto Knoll. LEITURA DE EXTRATO DE 34 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E EXPEDIDAS: CORRESPONDENCIAS 35 
RECEBIDAS. Não houve. PALESTRA: Não houve. O conselheiro explanou sobre a 36 
renovação do terço, onde diz que cada entidade tem que ter 1 (um) representante. O presidente 37 
apresenta para os demais a Ana Paula Carmo de Mello nova coordenadora da SAC. 38 
COMUNICADOS DA MESA: Não houve.  EXTRA-PAUTA: A) Relator Engenheiro 39 
Agrônomo Marcos Santos da Rosa - 1 - PNº 2008000873 – IRENIR DA CONCEIÇÃO 40 
SILVA  – ASSUNTO: Falta de Profissional Legalmente Habilitado. O conselheiro procedeu 41 
com a leitura do relato onde vota pela manutenção da multa no valor mínimo e que o 42 
pagamento seja efetuado no prazo de 30 (trinta) dias a contar do recebimento do boleto, 43 
podendo este ser parcelado caso o interessado não tenha condições financeiras. O presidente 44 



 
 

colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 45 
unanimidade. 2 – PNº 2009000424 – DELLFER BOMBAS INJETORIA LTDA – ME – 46 
ASSUNTO: Autuação por exercício ilegal. O conselheiro procedeu com a leitura do relato 47 
onde vota pela manutenção do auto de infração e manutenção da multa devendo o interessado 48 
apresentar o comprovante do pagamento da multa no prazo de 30 (trinta) dias e caso não 49 
havendo o pagamento ser mantido o valor integral. O presidente colocou em discussão, não 50 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. B) Relator 51 
Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia – 1 - PNº 2009004997 – COOPERATIVA 52 
DE PRODUTORES DE CANA DE RIO BRANCO LTDA  – ASSUNTO: Autuação por 53 
falta de ART. O conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pela manutenção da 54 
multa de R$103, 00 (cento e três reais), e caso não haja regularização, dentro do prazo 55 
legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor será em dobro O presidente 56 
colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 57 
unanimidade. 2 - PNº 2007004361– LOCATELLI E CAMPOS LIMA LTDA ME  – 58 
ASSUNTO: Falta de registro. O conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota 59 
pela manutenção da multa de R$442, 00 (quatrocentos e quarenta e dois reais), e caso não 60 
haja regularização dentro do prazo legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu 61 
valor será em dobro. O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou 62 
em votação sendo aprovado por unanimidade. 3 - PNº 2008000241– DEDINI S/A 63 
INDUSTRIAS DE BASE  – ASSUNTO: Falta de vista junto ao CREA-MT. O 64 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pela manutenção da multa de R$99,00 65 
(noventa e nove reais), e caso não haja regularização dentro do prazo legalmente estipulado 66 
pela AIN, automaticamente seu valor será em dobro. O presidente colocou em discussão, não 67 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 4 - PNº 68 
2009000190 – J. J. FACIO E CIA LTDA – ASSUNTO: Falta de responsável técnico. O 69 
conselheiro procedeu com a leitura onde vota vota pelo arquivamento do processo O 70 
presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 71 
aprovado por unanimidade. 5 - PNº 2009000189 – J. J. FACIO E CIA LTDA – ASSUNTO: 72 
Falta de responsável técnico. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota pela 73 
manutenção da multa seu grau médio e caso não haja regularização dentro do prazo 74 
legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor será em dobro. O presidente 75 
colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 76 
unanimidade. 6 - PNº 200900088 – J. J. FACIO E CIA LTDA – ASSUNTO: Falta de 77 
responsável técnico. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota pelo arquivamento do 78 
processo. O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em 79 
votação sendo aprovado por unanimidade. 7 - PNº 200900087 – J. J. FACIO E CIA LTDA 80 
– ASSUNTO: Falta de responsável técnico. O conselheiro procedeu com a leitura onde 81 
vota pelo arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não havendo 82 
manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. . 8 - PNº 200900086 – J. 83 
J. FACIO E CIA LTDA – ASSUNTO: Falta de responsável técnico. O conselheiro 84 
procedeu com a leitura onde vota pela manutenção da multa seu grau médio e caso não haja 85 
regularização dentro do prazo legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor 86 
será em dobro. O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em 87 
votação sendo aprovado por unanimidade. 9 - PNº 200900084 – J. J. FACIO E CIA LTDA 88 
– ASSUNTO: Falta de responsável técnico. O conselheiro procedeu com a leitura onde 89 
vota pela manutenção da multa seu grau médio e caso não haja regularização dentro do prazo 90 
legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor será em dobro. O presidente 91 
colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 92 
unanimidade. 10 - PNº 200900083 – J. J. FACIO E CIA LTDA – ASSUNTO: Falta de 93 
responsável técnico. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota pelo arquivamento do 94 



 
 

processo. O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em 95 
votação sendo aprovado por unanimidade. 11 - PNº 200900082 – J. J. FACIO E CIA LTDA 96 
– ASSUNTO: Falta de responsável técnico. O conselheiro procedeu com a leitura onde 97 
vota pela vota pela manutenção da multa seu grau médio e caso não haja regularização dentro 98 
do prazo legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor será em dobro. O 99 
presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 100 
aprovado por unanimidade. C) Relator Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego - PNº 101 
2009002136 – AGROLOGICA MERCANTIL LTDA  – ASSUNTO: Por falta de 102 
pagamento de anuidade. O conselheiro procedeu com a leitura vota pelo cancelamento do AI, 103 
conforme decisão judicial. . O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação 104 
colocou em votação sendo aprovado por unanimidade D) Relator Engenheira Agrônoma 105 
Mariani Teixeira Monteiro – 1 PNº 2009001662 – FIDELIS JOSÉ DE SOUZA – 106 
ASSUNTO: Autuação por exercício ilegal. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota 107 
pela manutenção da multa em seu grau mínimo e regularização da infração. . O presidente 108 
colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 109 
unanimidade 2 PNº 2009007258 – AMERICA DO SUL INDÚSTRIA E COMÉRCIO  – 110 
ASSUNTO: Autuação por exercício ilegal. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota 111 
pela manutenção e aplicação da multa em seu grau máximo e caso não haja regularização, 112 
dentro do prazo legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor será em dobro. . 113 
O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 114 
aprovado por unanimidade. 3 PNº 2009007259 – AMERICA DO SUL INDÚSTRIA E 115 
COMÉRCIO  – ASSUNTO: Autuação por exercício ilegal. O conselheiro procedeu com a 116 
leitura onde vota pela manutenção e aplicação da multa em seu grau máximo e caso não haja 117 
regularização, dentro do prazo legalmente estipulado pela AIN, automaticamente seu valor 118 
será em dobro O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em 119 
votação sendo aprovado por unanimidade. E) Relator Engenheiro Florestal Ézio Ney Prado 120 
–1 PNº 2008014875 – ADSON RODRIGUES PERES – ASSUNTO: Autuação por 121 
exercício ilegal. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota pela manutenção da multa 122 
em seu grau mínimo e caso não haja regularização, dentro do prazo será mantido o valor 123 
integral O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação 124 
sendo aprovado por unanimidade. 2 PNº 2006001268 – HORIZONTE CONSERTOS DE 125 
ELTRODOMESTICOS LTDA  – ASSUNTO: Falta de registro. O conselheiro procedeu 126 
com a leitura onde vota que vota pelo indeferimento do pedido de recurso da requerente .O 127 
presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 128 
aprovado por unanimidade. 3 PNº 2009001090 -  GUEBERSON WALDERI BARROS 129 
DIAS – ASSUNTO: Falta de ART. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota pela 130 
manutenção da multa, pois o arquiteto apenas regularizou a infração e deixou de pagar a 131 
multa.O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação 132 
sendo aprovado por unanimidade. F) Relatora Engenheira Arquiteta Gisele Maria 133 
Massoni –1 PNº 2008003861 – HIGIENIZADORA NACIONAL LTDA  – ASSUNTO: 134 
Autuação por exercício ilegal. O conselheiro procedeu com a leitura onde vota pela 135 
manutenção do auto de infração e da multa O presidente colocou em discussão, não havendo 136 
manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. APRECIAÇÃO DE 137 
DELIBERAÇÃO DA COTC: Não houve. PROCESSO ADMINISTRATIVO – 138 
REGISTRO: Não Houve. PROCESSO ADMINISTRATIVO - FISCAL – A) Relator 139 
Engenheiro Agrônomo Giuliano Rensi– Pnº 2007005042 – MODELAJE IND. E COM. 140 
ARTEF CONCRET LTDA – Assunto: Falta de registro de  ART. O conselheiro procedeu 141 
com a leitura do relato vota pela manutenção da multa com redução de seu valor em 10% 142 
mediante ao prazo de 30 (trinta) dias, não havendo o pagamento nesse prazo será mantido o 143 
valor integral. O presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em 144 



 
 

votação sendo aprovado por unanimidade. 2 Pnº 2007003625 – DISTRUBUIDORA 145 
CUMMINS – Assunto: Falta de profissional legalmente habilitado. O conselheiro procedeu 146 
com a leitura do relato onde vota pela manutenção da multa com redução de seu valor em 147 
20%, cujo processo deverá ter seu prosseguimento até o pagamento da dívida atualizada O 148 
presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 149 
aprovado por unanimidade. B) Relator engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego – 1 Pnº 150 
2007005042 – MINERAÇÃO PEPITAS DE OURO LTDA ME – Assunto: Falta de 151 
Profissional legalmente habilitado. O conselheiro procedeu com a leitura do relato vota pela 152 
manutenção do auto de infração e da multa, no prazo de 60 (sessenta) dias, a contar da data de 153 
recebimento do boleto, em razão do autuado não ter regularizado a infração. O presidente 154 
colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 155 
unanimidade. – 2 Pnº 2006002869 – MINERAÇÃO PEPITAS DE OURO LTDA ME – 156 
Assunto: Falta de Registro. O conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pela 157 
manutenção do auto de infração e da multa, no prazo de 60 (sessenta) dias, a contar da data de 158 
recebimento do boleto, em razão do autuado não ter regularizado a infração. O presidente 159 
colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por 160 
unanimidade. 3 Pnº 2008000558 – MINERAÇÃO SUCUNDURI LTDA – Assunto: Falta 161 
de Profissional Legalmente Habilitado. O conselheiro procedeu com a leitura do relato onde 162 
vota pela manutenção do auto de infração e da multa, no prazo de 60 (sessenta) dias, a contar 163 
da data de recebimento do boleto, em razão do autuado não ter regularizado a infração. O 164 
presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 165 
aprovado por unanimidade. 4 Pnº 2006002873 – MINERAÇÃO PEPITAS DE OURO 166 
LTDA – Assunto: Falta de Profissional Legalmente Habilitado. O conselheiro procedeu com 167 
a leitura do relato onde vota pela manutenção da multa aplicada, com as decidas correções e 168 
regularização da infração cometida O presidente colocou em discussão, não havendo 169 
manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. C) Relator Engenheiro 170 
Florestal Lindomar Rocha Rodrigues – Pnº 2006001049 – MINERAÇÃO PEPITAS DE 171 
OURO LTDA MEAROEIRA CONSTRUÇÕES LTDA – Assunto: Falta de registro. O 172 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo arquivamento do processo e 173 
cancelamento da multa por perda de objeto. O presidente colocou em discussão, não havendo 174 
manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. D) Relator Engenheiro 175 
Florestal Joaquim Paiva – MITSUI ALIMENTOS LTDA – A ssunto: Falta de registro. O 176 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo indeferimento da defesa e que 177 
seja arbitrada a multa no valor se R$ 442,00 (quatrocentos e quarenta e dois reais) 178 
devidamente corrigida, bem como outras medidas administrativas que o caso requer O 179 
presidente colocou em discussão, não havendo manifestação colocou em votação sendo 180 
aprovado por unanimidade. E) Relator Engenheiro Agrônomo José Rezende da Silva – 1 181 
Pnº 2008018691 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 182 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 183 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 184 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 2- Pnº 185 
2008018692 –  MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS – Assunto: Exercício Ilegal. O 186 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 187 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 188 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 3-Pnº 189 
2008018693 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS – Assunto: Exercício Ilegal. O 190 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 191 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 192 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 4-Pnº 193 
200801864 - MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 194 



 
 

conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 195 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 196 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 5-Pnº 197 
2008018695 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS – Assunto: Exercício Ilegal. O 198 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 199 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 200 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 6-Pnº 201 
2008018696 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 202 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 203 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 204 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 7-Pnº 205 
2008018697 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 206 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 207 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 208 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 8-Pnº 209 
2008018698 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 210 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 211 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 212 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 9-Pnº 213 
200801869 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 214 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 215 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 216 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 10-Pnº 217 
2008018700 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 218 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 219 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 220 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 11-Pnº 221 
2008018701 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 222 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 223 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 224 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 12-Pnº 225 
2008018702 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 226 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 227 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 228 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 13-Pnº 229 
2008018703 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 230 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 231 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 232 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 14-Pnº 233 
2008018704 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 234 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 235 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 236 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 15-Pnº 237 
2008018705 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 238 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 239 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 240 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 16-Pnº 241 
2008018706 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 242 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 243 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 244 



 
 

havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 17-Pnº 245 
2008018707 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 246 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 247 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 248 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 18-Pnº 249 
2008018708 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 250 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 251 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 252 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 19-Pnº 253 
2008018709 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 254 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 255 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 256 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 20-Pnº 257 
2008018710 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 258 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 259 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 260 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 21-Pnº 261 
2008018711 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 262 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 263 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 264 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 22-Pnº 265 
2008018712 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 266 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 267 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 268 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 23-Pnº 269 
2008018713 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 270 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 271 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 272 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 24-Pnº 273 
2008018714 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 274 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 275 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 276 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. 25-Pnº 277 
2009002138 – MUNICÍPIO DE RONDONÓPOLIS  – Assunto: Exercício Ilegal. O 278 
conselheiro procedeu com a leitura do relato onde vota pelo cancelamento do AI e 279 
conseqüentemente arquivamento do processo. O presidente colocou em discussão, não 280 
havendo manifestação colocou em votação sendo aprovado por unanimidade. PALAVRA 281 
LIVRE – O presidente fez um agradecimento ao conselheiro Davi Martinotto pelo apoio 282 
dado ao evento realizado em Manaus e por ter permanecido no stand e pede para que alguns 283 
conselheiros usem a palavra livre para fazer uma explanação sobre o ano de 2009. Começou a 284 
palavra com a conselheira Josiani que disse: “Essa é minha ultima plenária depois de 03 (três) 285 
anos. Foi um prazer estar com vocês, foi um ano conturbado, mas aprendi a ver que existem 286 
ótimos gestores, principalmente a você Bassan que soube conduzir o plenário.” Passando o 287 
uso da palavra livre o conselheiro Bonjour disse:” Hoje é um dia um pouco triste, convivi 288 
durante 06 (seis) anos, mas tenho que sair. Aqui aprendi muita coisa e ganhei vários amigos e 289 
isso pra mim é ganhar muito. Quando o Bassan me chamou para fazer parte da diretoria me 290 
falara que estaria entrando em barca furada e mesmo assim eu aceitei, porque qualquer coisa 291 
eu poderia me retirar, mas graças à Deus fizemos um ótimo trabalho. Fico agradecido espero 292 
que você tenha um ano maravilhoso, e se na SOEAA me acharem útil, estarei aqui.” 293 
Continuando o uso da palavra livre o  conselheiro Roberto Knoll disse: “Nesses 05 (cinco) 294 



 
 

anos que estou aqui foi legal. Terei o prazer de estar aqui em 2010 com vocês.” Continuando 295 
o uso da palavra livre o conselheiro Guilherme Monteiro Garcia disse: “ O presidente foi 296 
muito capacitado nessa administração. Desejo Feliz Natal e que todos sejam abençoados.” 297 
Continuando o uso da palavra livre o conselheiro Jesuel disse: “ Aceitei a muito contra-gosto 298 
ser diretor financeiro. E para minha agradável surpresa aconteceu diferente. A diretoria 299 
funcionava muito bem. Foi muito agradável star com vocês.” Continuando o uso da palavra 300 
livre o conselheiro José Rezende da Silva disse: “Quero em primeiro momento agradecer a 301 
solidariedade pelo falecimento do meu pai, que nos pegou de surpresa. Finalizando meu 1º 302 
mandato não sei como ficará a questão, mas tudo indica que voltarei. Como presidente da 303 
AEAGRO queria agradecer o Bonjour, pois ele engrandeceu nosso grupo, Você nos orgulha, 304 
Bonjour! Foi um ano muito produtivo.” Continuando o uso da palavra livre a conselheira 305 
Gisele Maria Massoni disse: “Só quero ratificar todas as palavras ao Bonjour e ao Bassan. Eu 306 
estarei retornando pois o Confea já garantiu minha vaga.” Continuando o uso da palavra livre 307 
o conselheiro Osmar Boschilia disse: “ Já falaram tudo, eu não acharia outras palavras. Façam 308 
minha a palavra de vocês. Feliz Natal a todos”. Continuando o uso da palavra livre o 309 
conselheiro Juares disse: “ Eu estou mais um ano no CREA. Quero agradecer o Saul, Bonjour 310 
e ao Bassan. Feliz Natal a todos e um ótimo Ano Novo”. O presidente interrompe o uso da 311 
palavra livre e disse que teve muita sorte na sua diretoria pois nunca o deixaram na 312 
mão. Continuando o uso da palavra livre o conselheiro Mário da Silva Saul disse: “Sinto um 313 
aperto no coração, pois muito irão sair. Espero que quando eu sair alguém sinta esse aperto.” 314 
Continuando o uso da palavra livre o conselheiro Luiz Paulo Baptista disse: “ Também estou 315 
me despedindo, pra mim foi um aprendizado. O 1º ano se passa aprendendo, o 2º ano faz 316 
alguma coisinha e no 3º ano to saindo.” Continuando o uso da palavra livre o conselheiro 317 
Rubimar Barreto disse: “Eu penso que o CREA é igual o crack, quando prova sai viciado. Dos 318 
anos que estive no sistema o mais especial foi esse.” Continuando o uso da palavra livre o 319 
conselheiro Givaldo disse: “ Quero agradecer a grande oportunidade que os senhores me 320 
deram. Aprendi a ser profissional de verdade. Tive a oportunidade de durante 02 (dois) anos 321 
ser diretor administrativo. Cumprimento aos estagiários e a Dra. Tatiane Albuquerque pelos 322 
serviços prestados. Coloco-me a disposição para continuar a contribuir com vocês.” O 323 
presidente agradece novamente pela colaboração de todos e deseja um Feliz Natal a todos.E 324 
para constar eu, Givaldo Dias Campos, secretário desta sessão, auxiliado por Ana Paula 325 
Carmo de Mello, coordenadora da Secretaria de Apoio aos Colegiados e Cristiane Santiago 326 
estagiária,  transcrevi a presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e 327 
pelos Conselheiros presentes... 328 
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